

# 大宮通信

大宮中学校 学校だより  
第93号 2025.10.6

## 実りの秋に、学びを深める



今週はあさってから2日間、中間テストを行います。文化発表会が終わったばかりですが、みなさん学習計画を立て、週末にも取り組むことができたと思います。本番でしっかりと成果が発揮できるよう、最後まであきらめずにチャレンジしてください。

さて、大阪・関西万博がいよいよ来週13日で閉幕します。本校は4月28日に校外学習で出かけましたね。その後、個人的に行行った人も多いのではないでしょうか。私も8月と9月に1回ずつ行き、最後にもう一度行く予定にしています。

みんなが行った日の入場者数は、12万人でした。最近は1日あたり23万～24万人となり、これまでに2500万人以上が訪れたそうです。各国のパビリオンで自然や文化、産業にふれ、まるで旅行しているような気分を味わえることが万博の魅力です。少し値段は高めですが、世界の食事を楽しめるのも貴重な体験でした。新しいことを知り、体験できる万博に行けたことは、とても大切な思い出になりました。

さて、私は4日（土）に、大阪市長杯中学生英語暗唱大会に行ってきました。大阪市内の中学生が、教科書などに載っている英文を覚え、3分以内で発表するコンテストです。出場した生徒はジェスチャーも交えながら、とてもすばらしい発表をしてくれました。

大会が始まる前、会場のあちこちで出場生徒が一生懸命練習していました。この日を迎えるまでも、たくさん努力を積み重ねてきたのだと思います。

私も中学生のころ、教科書を何度も何度も声に出して読み、英文を覚えようとしたことを思い出しました。中学校の先生になってからも、授業で繰り返し音読しました。そうして体にしみこんだフレーズは、いざ英語を使う場面で大きな助けになります。

何度も繰り返すこと。これは英語に限らず、自分の力を伸ばすためにはとても大切です。

「継続は力なり」。中間テストに向けた学習でも、このことを意識してください。学習の習慣が身につくような取り組みをしてほしいと思います。

おめでとう！

○ 1年生男子 大阪府空手道選手権大会 中学1年生男子個人形の部 第3位 全国大会出場